



Se desarrolló en nuestra ciudad la 1ra. Fecha de la Liga Provincial Juvenil de Fútbol y Vóley, con representaciones de municipios de la zona sur de la provincia. Organizado por la Subsecretaría de Juventud de la Provincia y la Coordinación de la Dirección de Deportes de la Municipalidad de Apóstoles

En la apertura las palabras de bienvenida estuvieron a cargo del Sr. Intendente Lic. Mario Viale, quien estuvo acompañado por la Directora de Deportes y Juventud Prof. Marcela Coutto y por el Subsecretario de Juventud de la Provincia de Misiones Pablo Núñez

La actividad provincial dio inicio este martes en la ciudad de Apóstoles, con la representación de los municipios de la zona sur, y la participación de jóvenes de entre 18 a 30 años en las disciplinas Fútbol y Vóley. En la actualidad están inscriptos 56 municipios para tomar parte de la competencia, estando divididos en tres zonas: norte, centro y sur y a su vez en sub-zonas, los días de competencias son los martes y la próxima fecha se jugará en la localidad de Leandro N. Alem

Pablo Núñez, Subsecretario de Juventud de la Provincia de Misiones señaló: “Estamos muy contento de poder desarrollar este certamen aquí en Apóstoles, con actividades para los jóvenes, en este caso con la Liga Provincial Juvenil de Vóley y Fútbol, una actividad que se viene realizando por segundo año consecutivo con grandes logros y la participación de 56 municipios, 2700 jóvenes y este año esperamos superar estos números. Agradecemos al municipio por brindarnos todo su apoyo en la realización de este evento dando el puntapié inicial para toda la provincia”

Se disputó la 1ra. Fecha de la Liga Provincial Juvenil de Fútbol y Vóley

Martes, 17 de Julio de 2018 21:45

